

La CELAC présente son agenda 2015-2020 au Salvador



CELAC

Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños

San Salvador, 15 avril (RHC-PL)- Au Salvador, le ministre équatorien des Affaires étrangères Ricardo Patiño, a présenté aux fonctionnaires des pays du Système d'Intégration d'Amérique centrale et du Mexique la proposition de feuille de route de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens pour la période 2015-2020.

Au cours d'une réunion, le ministre de l'Équateur, le pays qui assure la présidence tournante de la CELAC, a expliqué que ce document recense les objectifs du bloc régional à moyen terme.

Ricardo Patiño a également signalé que ces objectifs sont regroupés par axes thématiques, comme l'extrême pauvreté, les inégalités, l'éducation, la science, la technologie, l'environnement, les infrastructures, la connectivité et le financement du développement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/52791-la-celac-presente-son-agenda-2015-2020-au-salvador>



Radio Habana Cuba